

大和市立大和中学校 学校だより

教育実習生の岡部さんが書いてくれました
紫陽花



令和5年6月号

〒242-0018
大和市深見西 7-5-1
TEL : 046-261-0892

みんなが楽しい学校を創る

校長 高井 文子

6月8日に大和中学校生徒総会がオンラインで行われました。各委員会の活動報告や決算・予算の報告がなされました。生徒総会に初めて参加する1年生は、自分たちの学校を良くするために頑張る2年生、3年生の説明を聞いて、自分たちも大和中学校の一員であることを自覚したと思います。

生徒総会は、自分たちの学校をよりよくするために行われます。各委員会の活動内容は、どれも学校生活において必要なものであり、大和中学校で生活する生徒全員が気持ちよく、楽しく生活できるよう活動しています。

しかしながら、「みんなが楽しい学校」を創っていくのは、そう簡単なことではありません。自分が楽しいと思ったことを、友達はそうは思っていないこともあります。誰もが楽しく居心地がいい学校を作るためには、どんなことが必要か、ぜひ生徒の話し合いで考えていってほしいと願っています。これから、自分の人生をよりよく生きるためにも、みんなと話し合い、知恵を出し合い、より良い答えを探していく経験を積んでほしいと思います。

左側に書かれています言葉は、令和5年度大和中学校のテーマとなります。校舎の垂れ幕もこの言葉に変わり、地域の方や保護者の方にも今年度の大和中学校生徒会のテーマをご覧いただくことができるかと思えます。このテーマには、学年を超えて、大和中学校みんなで頑張っていこうという生徒たちの思いが込められております。あふれる愛やこぼれる笑顔に学年は関係なし。みんなが仲良しな学校を創ってくれるはずです。2年生のキャンプも、3年生の修学旅行も1年生の遠足も、みんなで協力し、すてきな思い出を作ったようです。今度は、学年行事でなく、学校行事がまっています。伸樹祭、体育祭、と学年を超えてつながる場面が多くなることも想定されますので、テーマの通り、友情の架け橋が、かかることを期待しております。そして、【みんなが楽しい学校】を【みんなで創る】ことを次の大和中学校の生徒たちへ、つないでいってほしいと思います。

令和5年度

わたしたちの学校テーマ

あふれる愛
こぼれる笑顔

学年を超えた友情の架け橋

大和中学校 生徒会

生徒一同

6月29日(木)に引き渡し訓練を実施いたします。

先日、3年生の修学旅行先で台風2号の影響を受け、日程を変更せざるを得ない事案がありました。帰宅の途について、台風の影響で新幹線のダイヤが乱れ、大和市については予定の一時遅れでした。報道によれば、帰宅の途について、新幹線が止まった影響を受け、その日のうちに帰宅できなかった中学校もあったようでした。

このように、突発的に起こる自然の脅威には、地震も含め、改めて心構えの大切さや避難訓練の重要性を痛感させられます。

今回の引き渡し訓練は、地震発生時に伴うもので、緊急時に迅速かつ的確に生徒の安全を確保できるようにするものです。

地震は学校にいる時に起こるとは限らず、登校途中、または家で、外出先で、と、様々な場面が想定できます。どこで地震が起きても、自分の命を守る行動ができるよう学校でも話しておりますが、ご家庭でも、大きな地震に備えてのお話をぜひお願いいたします。

○防災教育の一環として、大和市危機管理課より市内の児童生徒を対象に、本市防災備蓄用の非常食を配付することとなっております。ご家庭でお子様と防災について話し合う機会としてお役立ていただければ幸いです。なお、配付します非常食については、賞味期限が定められておりますので、適正にご活用くださいますようお願い申し上げます。

【 今後の主な予定 】

6月	12日	(月)	朝会
6月	13日	(火)	1年教育相談
6月	14日	(水)	1年生教育相談
6月	15日	(木)	1年生教育相談 交通安全全校
6月	21~23日	(水~金)	1学期期末テスト (21:英・保体・社、22:国・美・数、23:技家・理・音楽)
6月	29日	(木)	引き渡し訓練
6月	30日	(金)	全学年情報モラル講話
7月	3日	(月)	1年生:保健講話(喫煙・飲酒防止について)
7月	7日	(金)	2学年:情報モラル講話
7月	6~12日	(木~水)	全学年:三者面談
7月	13日	(木)	3年生:保健講話(思春期セミナー)
7月	19日	(水)	給食最終日
7月	20日	(木)	1学期終業式
7月	21日~	(金)	夏季休業(7月21日~8月27日まで)

